

Antrag Nr. 22-O-03-0014

CDU

Betreff:

Denkmalschutz der Ringkirche (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn über das HLOG einen Besichtigungstermin der Luftmessstation an der Ringkirche zu ermöglichen.

Begründung:

Die Ringkirche ist eines der herausragenden Baudenkmäler der Landeshauptstadt Wiesbaden und gleichsam Wahrzeichen des Rheingauviertels, woraus sich auch die Zuständigkeit des OBR-Rheingauviertel begründet.

Der Schutz dieses Denkmals stellt ein öffentliches Interesse von besonderem Rang dar. In diesen Schutzbereich fällt auch die historische Sichtachse von der Rheinstraße hinauf zur Ringkirche, die den Abschluss der Rheinstraße bildet.

Aktuell ist diese Sichtachse durch die Luftmessstation nachhaltig verbaut, beziehungsweise blockiert.

Seitens des Ortsbeirates wurde der Magistrat um diesbezügliche Abhilfe gebeten. Die untere Denkmalschutzbehörde befürwortete den entsprechenden Antrag des OBR. Seitens des HLOG wurde erklärt, dass der Status quo aus „Platzgründen“ beibehalten werden müsse.

Für die Aufgabenwahrnehmung und zur Erörterung etwaiger Alternativen ist es notwendig, dass sich der OBR selbst ein Bild von der Luftmessstation und deren Innenleben machen kann.

Daher werden Magistrat und HLOG gebeten, dem OBR einen solchen Besichtigungstermin zu gewähren.

Wiesbaden, 01.03.2022